

Los Proyectores Epson brindan la pantalla ideal para disfrutar en grande los eventos deportivos de 2024

América Latina - julio de 2024 – El 2024 es un año especial para los amantes del deporte, y uno de los eventos más esperados es un gran evento de fútbol que se disputará en junio entre los países de América. Mirar los partidos en el estadio es una experiencia inolvidable, pero por distintos motivos no siempre es posible. Afortunadamente, con los proyectores Epson, puedes llevar la emoción del estadio a tu hogar y disfrutar de cada detalle del juego en gran tamaño y con una calidad de imagen impresionante.



¿Proyector o Televisor?

A la hora de elegir entre un proyector y un televisor, la decisión puede parecer sencilla, pero hay factores importantes que se deben considerar. Los proyectores han evolucionado significativamente y se han convertido en una opción destacada para quienes buscan una experiencia de entretenimiento envolvente e inolvidable.

Los proyectores inteligentes de la línea EpiqVision de Epson son perfectos para disfrutar del entretenimiento en casa, ofreciendo una combinación inigualable de calidad de imagen y tamaño de pantalla y aquí dejamos unas sugerencias para que consideres:

Proyector Láser Epson EpiqVision LS300

El EpiqVision [LS300](#), con su diseño de alcance ultracorto, permite colocar el proyector a pocos centímetros de la pared y disfrutar de una asombrosa imagen de hasta 120". Equipado con Android TV¹ y conectividad inalámbrica, este proyector ofrece acceso sin complicaciones a servicios de transmisión populares como Hulu, HBO, Disney+ y YouTube™². Además, su sistema de altavoces Audiophile 2.1 de Yamaha proporciona una experiencia de audio que puede recrear la atmósfera del estadio, haciéndote sentir como si estuvieras allí. Permite crear un escenario de sonido impresionante, profundo y amplio que compite con los sistemas de audio y barras de sonido dedicados de alta gama.



Proyector Láser Epson EpiqVision Ultra LS800W

Para una experiencia aún más impresionante, el EpiqVision Ultra LS800W ofrece una imagen 4K HDR³ de hasta 150". Está equipado con tecnología patentada 4K PRO-UHD⁴, 3LCD de 3

¹ Para usar Android TV, el dispositivo debe estar configurado en una red con una conexión inalámbrica de 5 Mbps o más rápida.

² Algunas aplicaciones requieren suscripciones pagas.

³ La tecnología de mejora de resolución 4K desplaza cada píxel para producir una imagen en la pantalla, hasta la especificación indicada.

⁴ Rendimiento HDR disponible con dispositivos seleccionados de terceros. Para obtener más información, consulte www.latin.epson.com

chips y un brillo de 4.000 lúmenes⁵, este proyector garantiza colores vivos y negros profundos para una imagen excepcionalmente brillante, incluso en habitaciones muy iluminadas. Su lente de alcance ultracorto permite una visualización fácil sin obstrucciones, haciendo que cada partido sea una experiencia visual inigualable.

Proyectores Portátiles Epson EpiqVision FH02 y EF12

Para quienes disfrutan de los eventos deportivos en compañía de amigos, los proyectores portátiles de Epson son la opción ideal. El Epson EpiqVision [FH02](#), con Android TV, ofrece una imagen Full HD 1080p de hasta 300", que es cuatro veces más grande que una pantalla plana de 75". Este proyector⁶ es de 3.000 lúmenes de brillo, garantizando imágenes nítidas y coloridas en cualquier entorno. Su diseño compacto y portátil permite transportarlo fácilmente en bolsos y mochilas para una fácil visualización prácticamente en cualquier lugar. Además, cuenta con un potente sistema de altavoces de alta calidad y posee también Android TV⁷ incluido, que permite sintonizar todos sus canales de transmisión favoritos, incluidos Netflix, Apple TV+, Amazon Prime, Hulu, Disney+, HBO Max™, YouTube™ y más⁸.

El Epson EpiqVision [EF12](#), super compacto y también con Android TV integrado, ofrece una imagen de pantalla panorámica de hasta 150" con 1.000 lúmenes⁹. Con un puerto HDMI y parlante incorporado Yamaha, este proyector facilita la transmisión de películas y programas de TV desde cualquier dispositivo de transmisión favorito.

Disfruta de los Eventos Deportivos en gran tamaño

Vivir los goles y la emoción de estos eventos para América Latina nunca ha sido tan emocionante. Puedes crear un ambiente aún mejor que el de un estadio, en la comodidad de tu hogar.

La versatilidad, conectividad y diseños portátiles de los proyectores Epson te permiten disfrutar de cada evento deportivo con imágenes de gran tamaño, con una definición de altísima calidad y una precisión de imagen excepcionales. No te pierdas ni un momento de la acción y convierte tu hogar en la mejor tribuna para disfrutar del deporte en 2024.

⁵ El brillo del color (emisión de luz de color) y el brillo del blanco (emisión de luz blanca) variarán según las condiciones de uso. Salida de luz en color medida de acuerdo con IDMS 15.4; Salida de luz blanca medida de acuerdo con la norma ISO 21118.

⁶ Rendimiento HDR disponible con dispositivos de terceros seleccionados.

⁷ Algunas aplicaciones requieren suscripciones pagas.

⁸ Visita el sitio web de Google® Chromecast para obtener el dispositivo inteligente más reciente y soporte para sistemas operativos de la computadora.

⁹ . El brillo de color (salida de luz de color) y el brillo blanco (salida de luz blanca) variarán según las condiciones de uso. Salida de luz de color es medida de acuerdo con IDMS 15.4 Luz blanca es medida de acuerdo con ISO 21118.

Para más información de los videoproyectores Epson EpiqVision visite latin.epson.com/entretenimiento-streaming-para-hogar-con-proyectores-epson-epiqvision.

Acerca de Epson

Epson es líder mundial en tecnología con una filosofía de innovación eficiente, compacta y precisa que enriquece vidas y ayuda a crear un mundo mejor. La empresa tiene como objetivo solucionar los problemas de la sociedad mediante innovaciones en el ámbito de la impresión para el hogar y la oficina, la impresión comercial e industrial, la fabricación, la comunicación visual y el estilo de vida. Epson se convertirá en carbono negativo y eliminará el uso de recursos agotables del subsuelo tales como el aceite y el metal para el año 2050.

Liderada por Seiko Epson Corporation con sede en Japón, el Grupo Epson genera, a nivel mundial, ventas anuales con un valor superior a JPY 1 trillion. global.epson.com/

Epson America, Inc., con sede en Los Alamitos, California, es la sede regional de Epson para los Estados Unidos, Canadá y Latinoamérica. Para más información sobre Epson Latinoamérica, visite: latin.epson.com. También puede conectarse con Epson Latinoamérica vía Facebook (facebook.com/EpsonLatinoamerica), X (x.com/EpsonLatin), YouTube (youtube.com/EpsonLatinoamerica), Instagram (instagram.com/EpsonLatinoamerica).

Contacto de Prensa:

Adriana Banar - Epson PR Latin Manager - adriana_banar@epson.com.ar

Juan Pablo Mantecón - Mazalán Comunicaciones - jmantecon@mazalancomunicaciones.com

Patricia Baez - Mazalán Comunicaciones - pbaez@mazalan.com.ar

Guido De Vita - Mazalán Comunicaciones - gdevita@mazalan.com.ar

Luz Lopez Moreno - Mazalán Comunicaciones - llopez@mazalan.com.ar

Lucas Ares - Mazalán Comunicaciones - lares@mazalan.com.ar